

令和4年度 校長だより ☆☆☆ 3rd year.

# 黄金の教育



～豊かな心で文武両道 南中生～  
南風原町立南風原中学校  
発行者 校長 當間 保

## 島尻地区夏季大会

### 全力部活! 一生懸命から学ぶ

～一生懸命取り組んだから わかったこと～



#### 《念願の優勝を勝ち取った女子バレーボール部》

体育系部活動の集大成となる島尻地区中学校夏季総合体育大会が6月4日から13日まで行われました。コロナ禍で様々な制限の中、苦勞と工夫を重ねて迎えた夏季大会。どの会場でも、どの生徒も全力でプレイする姿に熱いものがこみ上げてきました。勝ち負けにかかわらず、全力で戦った夏季大会から、沢山学んだことがあったと思います。それらは、これからの学校生活や人生の中で、みなさんを支える力になります。全力で取り組んだ日々を心に刻んで下さい。



#### 《新人大会に続いて二冠の女子テニス部》



#### 《剣道女子昨年のリベンジで優勝! 男子は悔しい準優勝》

また県大会へ出場するチームのさらなる成長を祈念しています。

## 文化部も大活躍!

### 美術部アートフェスティバル優勝!

～吹奏楽部 南星中と吹奏楽祭出場～



美術部の夏季大会「第10回島尻地区アートフェスティバル」が6月4日(土)に玉城少年自然の家で開催され、本校美術部が見事初優勝しました!アートフェスティバルは大会会場の風景を制限時間(3時間)で描き上げた作品が審査され、メンバーの合計点で順位が決まります。日頃の取り組みの成果とメンバーの団結力で得た、嬉しい初優勝となりました。

また吹奏楽部は6月11日(土)沖縄市民会館で



行われた沖縄県吹奏楽祭に南星中と合同出演し、息の合った楽しい演奏を披露しました。

## 島尻地区夏季大会

### おめでとう! 団体戦成績

#### 優勝!

- ☆バレー女子
- ☆テニス女子
- ☆剣道女子
- ☆柔道男子
- ☆柔道女子



#### 準優勝!

- ☆バドミントン男子
- ☆剣道男子



#### 3位!

- ☆バスケット女子
- ☆サッカー
- ☆ハンドボール女子



#### 県大会出場!

- ☆テニス男子(ベスト4)
- ☆バスケットボール男子(5位)
- ☆卓球男子(5位)



全力で挑戦した地区夏季大会が終わりました。玄関ロビーには美術部の優勝をはじめ「6本の優勝旗」が飾られています。みなさんの「努力の結晶」だと思います。おめでとうございます。

一方、今回の大会で力を発揮できず敗れた部もあります。勝つことは大切ですが、負けたからこそ学ぶ大切なこともたくさんあります。仲間と一緒に頑張った日々を思い出してください。皆さんの活動を支えてくれた家族の方々、時間を割いて指導してくれた顧問の先生やコーチへの感謝の気持ちを胸に、今回の悔しさを自分の成長に繋げてください。全力で取り組んだ素晴らしい時間は、生涯の財産になります。1人1人の心にしっかりと刻んで大切にしてください。



## 沖縄について考える 5.15本土復帰50周年 6月平和月間

今年、沖縄が本土復帰50周年の節目の年を迎えるに当たり、5月9日(月)1校時に全校一斉の特設授業を行い、本土復帰と沖縄について考える機会にしました。多くの先生方が本土復帰の日を体験してないので、事前に校内研修会を行い授業に臨みました。特設授業の様子は新聞や全国放送のテレビでも取り上げられ、注目の高さ感じました。また



《授業の様子がNHK総合テレビ「あさイチ」で全国放送されました》

本校では毎年6月を平和月間に位置づけ沖縄戦や平和について考える機会を設けています。今年はZ世代の平和教育を精力的に行っている「狩俣日姫」さんを講師に各学年別の講話を予定しています。沖縄の過去と未来、世界に目を向けて考える機会にして欲しいと思います。